



“Atorón” en el INE por el registro de candidaturas a diputados de migrantes mexicanos

El registro de candidaturas de los partidos al Congreso de la Unión tiene en un “atorón” desde el viernes al Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), debido a que consejeros y representantes de partidos no logran un acuerdo para el registro mediante acciones afirmativas.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/295621/atoron-en-el-ine-por-el-registro-de-candidaturas-a-diputados-de-migrantes-mexica>